

Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu Laksanakan Sambang Tokoh Agama, Bangun Kemitraan yang Solid untuk Kesejahteraan Bersama

Cibatu - CIBATU.INDONESIAMUDA.OR.ID

May 2, 2024 - 16:01



PURWAKARTA - Kepolisian Sektor Cibatu terus memperkuat kemitraan dengan tokoh agama dalam upaya menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di wilayahnya. Salah satu upaya tersebut adalah melalui kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas setempat.

Pada hari Rabu, 01 Mei 2024 Bhabinkamtibmas dari Polsek Cibatu melaksanakan kegiatan sambang ke tokoh agama di wilayahnya. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan tokoh agama sebagai salah satu pilar penting dalam menjaga kedamaian dan keamanan masyarakat.

Menurut Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan, kehadiran Bhabinkamtibmas dalam sambang tokoh agama merupakan bagian dari strategi polisi dalam membangun komunikasi yang baik dengan berbagai elemen masyarakat. "Kami percaya bahwa dengan mempererat hubungan dengan tokoh agama, kami dapat lebih efektif dalam mengatasi berbagai permasalahan yang mungkin timbul di masyarakat," ujarnya.

Selain membangun komunikasi yang baik, kegiatan sambang juga menjadi sarana bagi Bhabinkamtibmas untuk mendengarkan langsung aspirasi dan masukan dari tokoh agama terkait dengan kondisi keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Hal ini memungkinkan polisi untuk merespons lebih cepat terhadap berbagai tantangan yang dihadapi oleh masyarakat.

Tokoh agama yang dikunjungi menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan menyampaikan apresiasi atas peran polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Mereka juga berjanji untuk terus mendukung upaya-upaya polisi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram bagi seluruh masyarakat.

Dengan terus ditingkatkannya kemitraan antara kepolisian dan tokoh agama, diharapkan dapat tercipta sinergi yang kuat dalam menjaga kamtibmas serta membangun kesejahteraan bersama di wilayah Cibatu. Keberadaan Bhabinkamtibmas tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra yang siap membantu dan mendukung masyarakat dalam setiap situasi.